

Stadtwerke Jena

## CO2-frei auf Dienstfahrt

**[15.01.2013] Mit dem ersten Elektro-Dienstwagen gehen die Stadtwerke Jena einen weiteren Schritt in Richtung Elektromobilität.**

Die Stadtwerke Jena haben jetzt ihren ersten Dienstwagen mit Elektroantrieb im Einsatz. Wie das Unternehmen mitteilt, wird das Fahrzeug mit Solarstrom betankt, der auf dem Dach des Stadtwerkegebäudes erzeugt wird. Einmal aufgeladen habe das E-Mobil eine Reichweite von rund 130 Kilometern. Der Elektro-Smart soll vorrangig für Dienstfahrten im Stadtgebiet eingesetzt werden. Nach Angaben des Energieversorgers soll in den kommenden Wochen ein weiteres E-Fahrzeug für die Unternehmenstochter jenawohnen zur Verfügung gestellt werden. Außerdem sei mittelfristig der Bau weiterer Stromtankstellen im Jenaer Stadtgebiet geplant. Das Unternehmen hat eine Stromtankstelle vor dem eigenen Geschäftsgebäude in Betrieb und bezuschusst Elektrofahrräder.

(ve)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Auto, Solarenergie, Stadtwerke Jena